

Pressegespräch Hopfenrundfahrt im August 2025

Dr. Florian Herrmann, MdL

Leiter der Staatskanzlei und Staatsminister für Bundesangelegenheiten und Medien

Sperrfrist: 27.08.2025, 14:00 Uhr: Beginn des Pressegesprächs

Es gilt das gesprochene Wort!

Der bayerische Hopfen ist nicht nur ein weltbekanntes Qualitätsprodukt, er ist ein Stück Heimat. Ohne ihn gäbe es kein echtes bayerisches Bier. Darauf sind wir stolz – und deshalb arbeiten wir gemeinsam für eine starke Zukunft des Hopfenanbaus in Bayern. Der Verband Deutscher Hopfenpflanzer leistet seit über 140 Jahren einen unschätzbaren Beitrag zum Erfolg des Hopfenanbaus in Deutschland. Als Staatsregierung stehen wir fest an der Seite der Hopfenpflanzer und aller bayerischen Landwirte. Gemeinsam mit dem Zentrum für Hopfenforschung in Hüll und der Bayerischen Landesanstalt für Landwirtschaft sichern wir die Wettbewerbsfähigkeit unserer Anbaugebiete. Wir investieren gezielt in Forschung und Innovation – etwa 744.000 Euro in die Weiterentwicklung des international führenden Peronospora-Warndienstes. Und auch die drängenden Zukunftsfragen nehmen wir ernst: Wir prüfen Förderwege für eine moderne Bewässerungsinfrastruktur, setzen uns für praktikable Lösungen im Pflanzenschutz ein und haben die sozialversicherungsfreie Beschäftigung von Saisonarbeitskräften auf 90 Tage ausgeweitet. Unser Anspruch ist klar: Fachwissen statt Ideologie – und volle Unterstützung für unsere familiengeführten Betriebe, die Bayern prägen und unsere Kulturlandschaft erhalten.